
回 覧                                

 ウウェェルルシシーー自自治治会会  役役員員会会議議事事録録  平成 24 年１０月 日 

日 時 平成24年１０月6日(土)19:00～21:00
場 

所 
ウェルシー集会所 2F 会議室 

出席者 

関根会長・吉牟田副会長・茂木副会長  (総務部) 飯田・澤 (財務部) 大畑・ 

早川 (広報部) 国武・藤仲 (防犯防災部)小村・落合・上松・高柳 

 (保健衛生部) 鈴木・疋田 (厚生部) 中村・保永  (文化体育部)若松・瀬川・ 

矢吹  (会計監査) 小泉  (青少年指導員)堂田 （ウエルシークラブ）岩堀  

 

（１）管理組合より報告 

  ・前回議事録の承認  自治会報告。 

・ウエルシー委員会からの報告（修繕・リフォーム・防災）について 

・大規模修繕アフター点検について。 

・住宅管理業務報告について 

・その他 

 

（２）外部活動報告（会長等） 

・９月８日（土） 「南が丘８自治会連絡会」に会長が出席。 

     １ 横浜銀行を有人化することへの要望については、要望の強いさつき東自治会主体で

まとめ、8自治会連名で行っていく。 

     ２ 震生湖から南が丘中学へ抜ける道路の一方通行の見直しについては、通学している

子どもの安全を第一と考え、規制変更の要望は出さないことに決定。 

     ３ 秦野駅から南が丘行きの深夜バスの利便性改善の要望については、他の要望（料金

見直し、二宮行きの増便等）も含めて、さつき東自治会が持ち帰って、再検討する。 

      ４ どんと焼きについては、昨年度同様に 8自治会主体ではなく、子ども会で実施する。 

     ５ 尾尻八幡神社の大神輿への参加については、次年度も今年度同様の規模で実施。 

ただし宗教行事とは一線を引く。子供達へのジュース代等も各自治会負担とする。 

 ・９月３０日(日) 南地区敬老会 

ウェルシーからは７人の方が参加。会長はスタッフとして、厚生部２名は世話係と 

して対応。会場が暑い、エレベーターが 1 機しか稼働していない、終了時間の遅れ 

等課題があった。実行委員会へ伝えておく。   

・ 連絡事項（会長より） 

    １ 秦野市より自治会交付金 140,400 円、廃棄物減量推進活動交付金 12,600 円が 

交付されました。 

     ２ 秦野市観光協会「南はだの村七福神と鶴亀めぐり」協賛対応について(協議) 

 協賛金の協力・金額について協議した結果、今年は 3000 円を協力することに 

なりました。（昨年は 5000 円） 

３ 各種バザー提供お願い致します。詳細は回覧・掲示にて。 

４ 資源回収ご協力のお願い。詳細は回覧・掲示にて。 

 



５ 民生委員選出について(協議) 

   役員間で現状の課題について再確認しました。今後、回覧・掲示等で自治会員 

への PR を行い、今年度中の選出を目指します。 

       ６ 階段別懇親会について(協議) 

      今年度、管理組合での予算化はされていない状況においてどうするか、要望の 

有無・持ち方等について、まず一斉清掃等身近な活動の折に自治会員の意見を 

吸い上げることにしました。 

・青少年指導員の堂田氏が以下の会議等に出席・参加  

     9 月 02 日（日）南地区親子ディキャンプ        野外センター 

9 月 09 日（日）元気っこ子ども会議、指導員地区会 南が丘公民館、南公民館 

9 月 15 日（日）指導員研修会           野外センター 

9 月 22 日（日）元気っこ子ども会工作教室     南が丘公民館 

 

（３）厚生部より本年度の敬老行事実施報告 

    9 月 16 日に敬老お祝い品の紅白饅頭を 70 歳以上の方にお贈りしました。 

23 日には、花音さんによるコンサートに 35 名の方が参加され楽しいひと時でした。 

 

（４）厚生部より赤い羽根共同募金等について 

    11 月の自治会費の集金にあわせて赤い羽根共同募金と社会福祉協議会の集金に役員が 

伺います。ご協力お願いします。なお、詳細は次回の役員会報告をご覧下さい。 

 

（５）文化体育部より芋掘り大会について 

    日時：１０月２１日(日) １０：００～    （雨天は１０月２８日に延期） 

＊ 集合時間は各番館によって異なります。（全員一緒に畑に入れません） 

時間・持ち物・服装等は回覧・掲示でご確認下さい。なお、12 時より集会所前広場

にて＜焼き芋試食会＞を行います。 

 

（６）文化体育部・青少年指導員よりクリスマス会について  

    １２月１５日(土) １４：００～１７：３０にクリスマス会を企画しております。詳細は

次回の役員会で協議・決定致します。 

 

（７）財務部より平成 24 年度半期自治会決算報告について   

    支出は昨年度実績を概ね下回っており、アルファー米支出３０万円はあるもののＨ24 年 

単年度収支は 10 万円程度の赤字にとどまる見込み。 

 

（８）その他（防犯防災部より） 

  １ 応急手当講習会を２５年 1 月２７（日）９～１２時に実施します。(詳細は 12 月役員会) 

  ２ 防災協議会（９月２２日）に会長・副会長・防犯防災部より 5名が出席。「被災時の初動」 

    の検討について論議がなされました。詳細は掲示をご覧下さい。 

 ３ 防犯パトロールを役員会終了後実施します。                 

次回役員会は１１月３日（土） １９：００～ 


